

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Nouveau look de L'union : Les Portgentillais apprécient

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

Le nouveau look du quotidien national, lancé le 16 octobre 2019 a plutôt dérouté les Portgentillais. Les avis étaient partagés après la découverte du nouveau journal. Si d'aucuns ont apprécié la mue de L'Union, d'autres, par contre, ont été surpris par la hausse du prix. Pour Ernest O., cadre à la retraite, un effort a été fait au niveau de la police de caractères, notamment la taille. "C'est donc plus facile à lire, mais cela ne saurait justifier l'augmentation du prix." Philomène O. loue les innovations apportées au niveau de la présentation générale. Par contre, elle s'interroge sur le choix fait pour ne retenir

qu'une photo au cours d'une conférence ou d'un séminaire. "Si on ne montre que les orateurs, comment savoir si l'événement a drainé du monde?", s'est-elle interrogée. Stéphane I. a eu le sentiment que le N° 13145 se présentait comme une édition spéciale. "Il y a eu trop de place accordée au chef de l'État. La couleur utilisée pour le billet "Makaya" ne le met pas en valeur. Il a fallu regarder à plusieurs reprises pour découvrir qu'il était bien là", a-t-il commenté. Non sans reconnaître que la présentation est très attrayante, ce qui peut justifier le prix. Toutefois, il craint que les lecteurs ne le trouvent trop cher pour un quotidien, surtout par ces temps difficiles. Les différents points de vente ont surtout enregistré des clients sur-



pris de l'augmentation du prix. Des enfants ayant été envoyés avec seulement les 400 francs habituels ont dû rebrousser chemin, différant ainsi l'achat du journal. Si le N° 13145 a dérouté plusieurs lecteurs, les numéros suivants ont permis de mieux apprécier les innovations. Parmi celles-ci, un lecteur estime que "Le fait du jour" est "une nouvelle version de l'ancienne rubrique "prolongation" en page "Magazine". La rubrique "Opinion" a retenu l'attention d'un groupe de lecteurs qui se sont demandé si c'est une "tribune libre" ou un espace où "chacun peut venir librement exprimer son opinion". Un lecteur a fait une incursion dans la page Facebook pour constater qu'il faut avoir un compte Facebook pour "tout voir". Il a ainsi pu découvrir des images du desk librevillois et des journalistes en réunion de travail.

L'espoir renaît à Pizolub

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

IMPLANTÉE dans le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime depuis 41 ans, Pizolub (Société gabonaise des lubrifiants) a reçu, dernièrement, une cargaison de 4400 tonnes d'huile de base. Une livraison qui lui permettra de booster sa production. Cette quantité avant dépotage jamais reçue depuis sa création, a fait l'objet d'une analyse approfondie dans les laboratoires de l'entreprise. Ce qui a fait dire au directeur industrie et technique, Azaria Pono: "nous serons capables, désormais, d'inonder le marché et faire du Gabon le grand pôle de fabrication des lubrifiants garantis de bonne qualité". Pour le directeur général, Guy Christian Mavioga, il ne faut

jamais reculer devant une difficulté: "Il ne faut jamais se faire à l'idée que la difficulté est une fatalité. Bien au contraire, elle est un moyen qui vous permet de vous réveiller et de redoubler d'efforts. Tout compte fait, nous avons reçu une cargaison de trois colis d'huile de base. Ce qui n'était pas facile au départ. Voilà qui nous donne l'espoir que Pizolub ne mourra pas. Notre force réside sur le capital humain, pourvu que le gouvernement nous accompagne et prenne toutes les dispositions pour que notre industrie soit protégée. Car toute nation qui se veut prospère doit protéger son industrie". Autrement dit, le souhait du premier responsable de cette entreprise est que l'État prenne des dispositions pour que les huiles impropres ne continuent plus à inonder le marché national. "Si tout se passe bien, les 4400 tonnes d'huile de base nous permettront, j'en suis sûr, d'amorcer le paiement des créances que nous avons vis-à-vis de nos partenaires", a-t-il conclu. L'objectif à long terme étant, selon lui, de toucher les pays de la sous-région, afin d'imprimer la marque made in Gabon.

Il mise 21 000 frs et devient multimillionnaire

JEUX HIPPIQUES. La remise symbolique du chèque à ce chanceux s'est déroulée dans les locaux de l'agence PMUG de Port-Gentil. En présence du directeur commercial, Lionel Micheau.

J-P.A.
Port-Gentil/Gabon

Le Pari mutuel gabonais (PMUG) vient de changer la vie d'un compatriote résidant dans la capitale économique gabonaise. Gagnant de la course du 15 octobre dernier, l'intéressé a reçu, vendredi, symboliquement, son chèque d'un montant de 120 158 800 francs CFA. L'heureux bénéficiaire n'avait misé qu'une somme de 21.000 f cfa. La remise dudit chèque s'est déroulée dans les locaux de l'agence du PMUG de Port-Gentil sis au centre-ville. En présence du directeur commercial de l'entité



Le nouveau millionnaire présentant le chèque symbolique.

susmentionnée, Lionel Micheau. Lequel a félicité et encouragé l'heureux gagnant. "Toutes

les semaines, nous avons des gagnantes qui sont gagnées dans tout le pays par les parieurs. Aujourd'hui, pour une telle somme, j'ai serré la main personnellement à l'heureux gagnant pour le féliciter et l'inciter à jouer davantage. La chance appartient à tout le monde. Il faut essayer", a-t-il déclaré. "Je me sens très bien dans ma peau, j'ai joué pour 21 000 francs, et gagné 120 158 800 francs. C'est vrai qu'il faut avoir la persévérance et surtout la chance. Je joue depuis 10 ans, et j'ai l'habitude de gagner, mais pas un si gros montant. Au PMUG, on peut miser peu et gagner gros", a souligné l'heureux parieur.